

Garantizada la seguridad en elecciones: Segob

■ A pesar del clima de violencia en Guerrero, se realizarán comicios en la entidad, asegura Osorio Chong

■ Sobre el caso Michoacán habrá una evaluación de la estrategia aplicada por el Gobierno federal

■ Se muestra a favor de tomar el parecer de la sociedad sobre los programas de las autoridades

POR CARLOS LARA Y CRÓNICA DE MIGUEL REYES RAZO, ENVIADOS

CHOLULA, Pue. (OEM-Infomex).- Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, aseguró que trabaja de manera coordinada con el Instituto Nacional Electoral para garantizar la seguridad en los comicios de todo el país. En específico en el caso Guerrero, el tema es prioritario y se está buscando dar las condiciones de una jornada pacífica, para lo cual existe trabajo previo conjunto con el Instituto Electoral local, esto ante el clima de violencia que se vive en la entidad.

Se trabaja con el INE para garantizar seguridad en elecciones: Osorio Chong

POR CARLOS LARA

ENVIADO

CHOLULA, Pue. (OEM-Infomex).- El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que están las condiciones dadas para garantizar la seguridad en el próximo proceso electoral en Guerrero, esto ante el clima de violencia que se registra en la entidad.

Osorio Chong mencionó que se trabaja de manera combinada con el Instituto Nacional Electoral y el Instituto Electoral local para garantizar la seguridad en la realización de los comicios no solo en Guerrero si no en todo el país.

“Este tema es el prioritario y estamos buscando dar las condiciones, de ahí el trabajo previo”, expresó.



Página 1 de 2
\$ 35902.00
Tam: 619 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 20.01.2015	Sección Nacional	Página pp-3
---------------------	---------------------	----------------

En breve entrevista, al término de la inauguración del Hospital para el Niño Poblano, el encargado de la política interna del país fue cuestionado sobre un eventual fracaso en la estrategia implementada en Michoacán, de la que dijo se hará una evaluación, en esta semana, en donde se presentarán las condiciones en las que se encontró el Estado y en las condiciones en las que se encuentra a un año de haberse implementado la acción federal.

Dijo que vale la pena tomarle parecer a la sociedad en su conjunto, sobre todo en las regiones de tierra caliente, en el antes de la llegada de las fuerzas federales y en este momento.

Al ser consultado sobre lo publicado en un medio de información nacional, en torno a una eventual renuncia a su cargo, Miguel Ángel Osorio Chong tajante desmintió tal versión y resaltó que esta decisión es del Presidente de la República.



»EL SECRETARIO de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, entre otros funcionarios, acompañó al presidente Enrique Peña Nieto, en su gira de trabajo por Puebla.